

Blaupunkt mischt beim Enno die Stile

Einen ungewöhnlichen Stilmix bringt Blaupunkt mit seinem jüngsten E-Pedelec. Das Enno ist ein 20-Zoll-Faltrad, das mit seinen breiten Reifen nicht nur im Fat-Bike-Style vorfährt, sondern mit seinem zusätzlichen, großen Gepäckträger vorne auch als Cargo-Bike daherkommt. Der im Hinterrad integrierte Nabenmotor verfügt über eine fünfstufige Tretunterstützung. Der formschön in den Alurahmen integrierte Akku soll für bis zu 80 Kilometer reichen. Zudem verfügt das Blaupunkt Enno über eine Sieben-Gang-Kettenschaltung von Shimano. Mit 32 Kilogramm gehört es allerdings nicht zu den Leichtgewichten, dafür ist es mit 1899 Euro relativ preisgünstig. (aum)

Bilder zum Artikel



Blaupunkt Enno.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Blaupunkt



Blaupunkt Enno.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Blaupunkt



Blaupunkt Enno.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Blaupunkt
